

「今年できることは・・・」

2学期も残り約1週間、この4ヶ月はどんな時間だったでしょうか？

今週、来週の学級活動等の時間を使って、学習面、生徒会活動、部活動等について反省を行っていると思います。反省点の中には、解決するのに時間が必要なものもあれば、今学期中に解決できるものもあるでしょう。その中でも「今年できることは今年の内に」という気持ちを大切にしてください。

例えば、次の3点で今年のうちにできることを考えて少しづつ実行してみましょう。

- ① 学習面で悩みを抱えている皆さんは、自分の力を更に高めるため、これから毎日、問題演習の反復やとことん自分の頭を使い、課題解決の方法を考えること。
- ② 部活動等の練習は、多少きつても自分の限界を突破し、次のステージに向かう意識を高くもつこと。
- ③ 友だちとの人間関係の多少のトラブルは、悩みを軽くするために別な友だちや保護者、先生に相談してみること。

進めるペースやどのくらい取り組むかは皆さん自身で決めていけばよいです。来る3学期を自信に満ちて迎えられるよう、各自の課題解決に努力してください。

【「人、ものに優しい志布志中」を目指す皆さんへお願い】

残り約1週間、生活面で次の二点を特に意識して改善しましょう。

一つ目は「あいさつ」です。

寒くなり、皆さんのあいさつに少し元気がなくなったように感じます。改めて、朝、昼、夕方、爽やかなあいさつをお願いします。

二つ目は「時間を守ること」です。

朝の登校時間（遅刻者0）、チャイムと同時に朝の会、帰りの会、授業を開始等、指示されずに自分たちで守れるようにしましょう。

全員が自分事として意識してください。